

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 56 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

Perico de Chirinos fue Sede de I Taller de Fortalecimiento de Capacidades del Modelo Jornada Escolar Completa



Taller fue dirigido a Directivos, coordinadores y administrativos de colegios JEC.

Con la finalidad de evidenciar los avances, limitaciones y futuro en la organización, implementación y ejecución de los procesos pedagógicos y gestión del Modelo de Servicio Educativo Jornada Escolar Completa y socializar las experiencias en la plenaria para

fortalecer el trabajo, se realizó I taller Fortalecimiento de Capacidades del Modelo Jornada Escolar Completa.

La concentración fue en el CP. De Perico del Distrito de Chirinos, donde se contó con la presencia de los Sub-coordinadores Regionales del Modelo Jornada Escolar Completa (JEC) El director de la Ugel San Ignacio y autoridades del lugar.



El Director de la I.E San Pedro de Perico, Prof. Leonardo García Núñez, manifestó que este encuentro les permitirá salir fortalecidos, y como equipo directivo dijo que vienen asumiendo la responsabilidad que el Minedu les ha otorgado a pesar de las diversas dificultades que se han presentado en la implementación del modelo (JEC).

En tanto la sub-coordinadora del JEC, Prof. Julia Sánchez Bocanegra indicó que este proyecto está en proceso y depende de todos los Directores y de la misma Ugel, en obtener buenos resultados al finalizar el año.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Finalmente presentó a dos especialistas en comunicación y matemática quienes orientaron a los asistentes sobre la Evaluación Censal que se realizará el fin de año a todos las I.E del nivel secundaria, específicamente al 2º año.

La inauguración o apertura lo realizó el Director de la Ugel San Ignacio, Prof. Asael Córdova Dávalos manifestó para el próximo año se sumarán tres I.E quienes contarán con el Modelo JEC, recalcando los logros de su gestión sobre la creación de plazas que se ha conseguido hasta el momento.

Calificó a este evento como un día productivo que beneficiarán a los responsables de las I.E asistentes.

EL DATO

Actualmente a nivel de la provincia se cuenta con 10 colegios JEC y para el próximo año se incrementan 3 colegios más, siendo el Tito Cusi Yupanqui de San Ignacio, La Cordillera andina de Chirinos y la I.E. N° 16488 de Chirinos.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”